
Protection des données 

Cette politique de confidentialité s’applique à https://www.o-code.co/ détenu et opéré par 
OCODE SAS, 322 B Route du Puy Charpentreau 85000 La Roche-Sur-Yon. 

OCODE satisfait aux conditions de la loi N°78-17 – “LOI INFORMATIQUE ET LIBERTES” du 
6 Janvier 1978 modifiée le 6 Aout 2004 relativement à la protection des individus au regard du 
traitement des données personnelles. 

OCODE satisfait également aux obligations du Règlement (UE) 2016/679 du Parlement 
européen et du Conseil du 27 avril 2016 relatif à la protection des personnes physiques à 
l'égard du traitement des données à caractère personnel et à la libre circulation de ces 
données, applicable depuis le 25 mai 2018. Notamment : 

• OCODE ne fait aucun commerce de vos données, de vos métadonnées ou de vos 
traces d’activité ni ne les utilise pour entrainer des systèmes d’apprentissage 
automatique ou intelligences artificielles. 

• Dans la plus grande majorité des cas, les services web de OCODE ne voient pas vos 
données, ne voient pas vos métadonnées et ne peuvent pas tracer votre activité. 

• OCODE ne prélève que le strict minimum de données requis pour votre utilisation des 
logiciels et services : nom, prénom et email, et propose quand c’est possible des 
services anonymes ou pseudonymes au moyen d’identités numériques librement 
choisies et sous seul contrôle des usagers. 

• OCODE chiffre tous les échanges directs entre usagers de bout en bout avec des 
secrets sous leur seul contrôle, et chiffre toutes les connexions des logiciels entre eux 
et aux services web en utilisant des connexions chiffrées sous TLS/SSL. 

• OCODE ne conserve aucune trace de votre activité autre que strictement nécessaire 
au fonctionnement du site, et détruit sauf obligation légale toute notification ou donnée 
chiffrée sous un délai maximal de trois mois. Pour toute précision, vous pouvez écrire 
à contact (AT) o-code (DOT) co 
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Data protection 

This privacy policy applies to h0ps://www.o-code.co/ owned and operated by OCODE SAS, 322 
B Route du Puy Charpentreau 85000 La Roche-Sur-Yon, France. 
 
OCODE meets the condiMons of Law No. 78-17 – “IT LAW AND FREEDOMS” of January 6, 1978 
amended on August 6, 2004 relaMng to the protecMon of individuals with regard to the 
processing of personal data. 
 
OCODE also meets the obligaMons of RegulaMon (EU) 2016/679 of the European Parliament 
and of the Council of April 27, 2016 relaMng to the protecMon of individuals with regard to the 
processing of personal data and the free movement of such data, applicable since May 25, 
2018.  
In parMcular: 
 

• OCODE does not trade in your data, metadata or acMvity traces or use them to train 
machine learning or arMficial intelligence systems; 

• In the vast majority of cases, OCODE web services do not see your data, do not see 
your metadata and cannot trace your acMvity; 

• OCODE only collects the strict minimum of data required for your use of the sodware 
and services: name, first name and email, and when possible offers anonymous or 
pseudonymous services using freely chosen digital idenMMes and under sole control of 
the users; 

• OCODE encrypts all direct exchanges between end-to-end users with secrets under 
their sole control, and encrypts all connecMons between sodware and web services 
using connecMons encrypted under TLS/SSL; 

• OCODE does not keep any trace of your acMvity other than strictly necessary for the 
operaMon of the website, and destroys, unless legally required, any noMficaMon or 
encrypted data within a maximum period of three months. For any clarificaMon, you 
can write to contact (AT) o-code (DOT) co 
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